



NOTA INFORMATIVA

LA 18ª FERIA DE TEATRO DE CASTILLA Y LEÓN-Ciudad Rodrigo, RECIBE MÁS DE MIL PROPUESTAS

La oficina de coordinación de la Feria de Teatro de Castilla y León acaba de cerrar el plazo de inscripción de espectáculos y compañías para la décimo octava edición que se desarrollará del 25 al 29 de agosto; con un total de **1026 propuestas presentadas**, lo que supone un **incremento del 8% respecto al año 2014** y la cifra absoluta más alta de propuestas recibidas en todas las ediciones.

Se han recibido propuestas de 894 compañías de España de todas las comunidades autónomas y 132 compañías extranjeras, de 19 países distintos, destacando las propuestas de Francia, Portugal, Brasil, Argentina y Chile.

Por comunidades, se mantiene el interés para las compañías de nuestra Comunidad con más de ochenta propuestas, y se incrementan las propuestas de Aragón, Cataluña, Baleares y comunidad Valenciana. La procedencia por comunidades con más compañías inscritas es de Madrid, Andalucía y Cataluña.

Un 42% de los espectáculos inscritos están destinados a todos los públicos, un 37% a público adulto y un 21% a público infantil y juvenil.

El mayor número de espectáculos presentados son propuestas de teatro contemporáneo con 243 espectáculos, aumentando el interés que la Feria despierta para las compañías que inscriben espectáculos de teatro de títeres y teatro de objetos, así como espectáculos multidisciplinares que manejan varios lenguajes escénicos.

Los espectáculos seleccionables no pueden estar estrenados antes de 2014, recibiendo 788 espectáculos ya estrenados y el resto son montajes pendientes de estreno o propuestas de estreno en la Feria.

En los próximos meses la Comisión de Selección y Asesoramiento Artístico realizará el estudio detallado de toda la documentación con la finalidad de confeccionar una programación equilibrada, diversa, novedosa y atractiva.